

Bei Steinmühle: Trike-Fahrer (68) übersieht Abbiegezeichen und kracht in einen Ford

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. März 2017 um 13:16 Uhr

Motorradunfall auf der Bundesstraße 83:

Trike-Fahrer (68) übersieht Abbiegezeichen und kracht in einen Ford – 68-Jähriger mit Rettungshubschrauber in die Medizinische Hochschule gebracht



Montag, 13. März 2017 – **Steinmühle (wbn)**. Unglückliche Umstände ereilten diese **68-jährigen Trike-Fahrer am Anfang der Motorradsaison: Er übersah die Abbiegezeichen des vor ihm fahrenden Fords, konnte nicht mehr bremsen und fuhr auf den Vorausfahrenden auf. Anschließend wurde er auch noch vom hinterherfahrenden Skoda erwischt. Durch die beiden Auffahrunfälle wurde der 68-Jährige so stark verletzt, dass er mit dem Rettungshubschrauber „Christoph 4“ in die Medizinische Hochschule geflogen werden musste.**

Der Ford-Fahrer war am Sonntagnachmittag auf der Bundesstraße 83 in Richtung Bodenwerder unterwegs. In Höhe der Steinmühle, wollte er nach links auf den dortigen Parkplatz abbiegen. Dies übersah der herannahende Trike-Fahrer offenbar und krachte in das Fahrzeug. In Folge dessen fuhr auch ein nachfolgender Skoda auf das Trike auf. Der Motorradfahrer wurde mit schweren, aber nicht lebensgefährlichen Kopfverletzungen ins Krankenhaus geflogen. Die beiden Fahrzeugführer der Autos blieben unverletzt. Die Bundesstraße wurde währenddessen für rund eine Stunde komplett gesperrt.

(Zum Bild: Bei diesem Verkehrsunfall auf Bundesstraße 83 wurde der 68-jährige Trike-Fahrer so schwer verletzt, dass er mit einem Rettungshubschrauber in die Medizinische Hochschule geflogen werden musste. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Bei Steinmühle: Trike-Fahrer (68) übersieht Abbiegezeichen und kracht in einen Ford

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. März 2017 um 13:16 Uhr

Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden:

„Am Samstag Nachmittag gegen 15 Uhr kam es auf der Bundesstraße 83 bei Steinmühle zu einem Verkehrsunfall mit mehreren beteiligten Kraftfahrzeugen. Ein Motorradfahrer erlitt dabei schwere Kopfverletzungen und musste mit dem Rettungshubschrauber "Christoph 4" nach Hannover in die Medizinische Hochschule geflogen werden. Nach ersten Ermittlungen durch die aufnehmenden Polizeibeamten der Polizeistation Bodenwerder war ein 41-jähriger Hannoveraner mit seinem Ford auf der Bundesstraße 83 von Polle in Richtung Bodenwerder unterwegs. In Höhe Steinmühle wollte er dann nach links auf den dortigen Parkplatz abbiegen und verringerte dazu seine Geschwindigkeit. Der nachfolgende 68-jährige Motorradfahrer aus Moringen hatte dies offensichtlich übersehen und konnte sein Honda Goldwing Trike nicht mehr rechtzeitig abbremsen. Der Motorradfahrer fuhr auf den Ford auf. Ein nachfolgender 22-jähriger Fahrzeugführer aus der Samtgemeinde Bodenwerder fuhr mit seinem Skoda Fabia ebenfalls auf. Durch den Unfall zog sich der Motorradfahrer schwere, aber zum Glück nicht lebensgefährliche Kopfverletzungen zu. Er wurde zunächst durch einen hinzugerufenen Rettungswagen versorgt. Beide Pkw-Führer, sowie deren Insassen, blieben glücklicherweise unverletzt. Die Bundesstraße musste während der Unfallaufnahme und Bergung der Fahrzeuge für ca. eine Stunde komplett gesperrt werden. Der angeforderte Rettungshubschrauber aus Hannover landete direkt an der Unfallstelle neben der Bundesstraße.“